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Auxílio emergencial 
da Cultura é ampliado

O benefício de R$ 600 será destinado a profissionais dos setores afetados pela pandemia

Mais 5 paRcelas
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Quarta com 
roda de 
samba
O grupo Candongueiro 
faz uma live nesta 
quarta, no Projeto 
Clássicos do Samba, 
do Theatro Municipal 
de Niterói. O público 
poderá acompanhar a 
apresentação no Facebook 
do espaço.

Teatro infantil 
para animar a 
garotada
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CULTURA

Divulgação

candongueiro se apresenta pelo 
Facebook do Theatro Municipal

ESPORTES

Vasco recebe 
o Caracas pela 
Sul-Americana

Rafael Ribeiro / Vasco da Gama

Técnico vascaíno quer fazer o elenco evoluir

Fla inicia 
caminhada na 
Copa do Brasil
O Flamengo vai começar a traçar 
seu caminho na Copa do Brasil 
nesta quarta-feira, quando 
enfrenta o Athletico-PR, às 
21h30, em Curitiba, pelas oitavas 
de final da competição. Por 
estar disputando atualmente a 
Libertadores, o time Rubro-Negro, 
assim como os paranaenses, 
tinha vaga garantida nesta fase. 
Agora, buscam a classificação 
para as quartas de final do torneio 
mata-mata.
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Marcelo Cortes / Flamengo

em grande fase, everton Ribeiro quer ajudar o Flamengo a avançar no torneio

Douglas Macedo / Prefeitura de Niterói

O parque Rural do engenho do Mato, na Região Oceânica de Niterói, foi construído em uma área de aproximadamente 10 mil metros quadrados

Engenho do 
Mato tem novo 
Parque Rural
A Prefeitura de Niterói entregou 
ontem o Novo Parque Rural, no 
bairro do Engenho do Mato. O 
novo espaço conta com a maior 
pista coberta para a prática de 
atividades equestres do Estado 
do Rio de Janeiro.     
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Menos impostos sobre jogos
governo federal reduz os tributos sobre os equipamentos eletrônicos

NaciONal\pág. 7

Reforço aéreo 
contra crimes 
eleitorais

NaciONal\pág. 7

TJRJ anuncia 
sistema Juízo 
100% digital
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TRE: candidata 
sai da disputa 
em Niterói
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FILIADO A

Carta do leitor

Atraso nos documentos no Detran Itaboraí
Passei na prova do Detran no dia 13 de outubro e fui na 
unidade buscar minha habilitação, mas assim como os 
demais da fila, fui informada que a última remessa en-
tregue na unidade foi dia 7 deste mês. Comprei um carro 
e não posso dirigir. Ainda falaram que não poderiam dar 
garantia que eu conseguiria pegar o documento na central 
caso eu fosse tentar.
Rosa Araújo

Obras no Ingá
O que estão fazendo com o Ingá é um absurdo! Quebra-
ram todas as calçadas de uma vez e agora reconstroem a 
passos de tartaruga. Os idosos estão caindo nas calçadas 
esburacadas.
Othon Antunes

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Nova suspeita de 
fraude na Saúde
Presidente da frente parla-
mentar que investiga o uso de 
recursos públicos para com-
bate à pandemia em muni-
cípios do Estado, o deputado 
estadual Filippe Poubel (PSL) 
formalizou ao Ministério Pú-
blico denúncia de suspeita de 
superfaturamento na compra 
de insumos em Italva, no No-
roeste Fluminense.

Segundo a denúncia, a 
Fundação Municipal de Saú-
de teria realizado a compra 
de diversos insumos para 
atender as famílias residentes 
na cidade. Na peça apresen-
tada ao MP, Poubel pede a 
instauração de procedimento 
investigatório para apuração 
de possível crime contra a 
administração pública.

O deputado enumera indí-
cios de fraude no processo lici-
tatório e de superfaturamento 
na aquisição de cestas básicas 
e também de testes rápidos 
para diagnóstico da covid-19. 

Na representação ao Mi-
nistério Público, Poubel cha-
ma atenção, entre outros 
fatos, para a divergência de 
valores em um mesmo teste 
fornecido à Fundação Muni-
cipal de Saúde. 

Dicas para viver melhor
Bem-estar no dia a dia é 
essencial para cuidar da 
saúde do corpo e da mente. 
Por isso, nesta quinta-feira 
(29), às 19h30, o Complexo 
Hospitalar de Niterói (CHN) 
realizará uma Live especial 
com um tema muito im-
portante para quem deseja 
viver todos os dias com 
muito bem-estar e quali-
dade de vida. Para debater 
sobre o tema, o médico 
Felipe Ribeiro, coordenador 
do Centro Integrado de So-
luções Médicas do CHN e 
a jornalista Sandra Duarte, 
editora excutiva de O FLU-
MINENSE. O bate-papo é 
gratuito e será transmitido 

Divulgação

no perfil do hospital no 
Instagram (@chniteroi). 
Confira e viva melhor!

Produção industrial volta a crescer
O volume de produção in-
dustrial do estado cresceu 
no terceiro trimestre de 
2020, após intensa queda 
nos meses de maior im-
pacto da pandemia. É o que 
mostra boletim divulgado 
ontem pela Firjan. O indi-
cador atingiu o patamar 
mais alto em agosto com 
55,3 pontos. O indicador 
abaixo de 50 pontos registra 
queda e acima, confirma o 
aumento da produção.

O número de empregados 
também cresceu, pelo segun-
do mês consecutivo, com 
51,7 pontos em setembro. 
O nível dos estoques finais 
fechou com redução, confir-
mando a melhora da ativi-
dade industrial fluminense.

A utilização da capaci-
dade instalada da indús-
tria fluminense registrou 
avanço pelo quarto mês 
seguido, atingindo 65%. 
O crescimento do nível de 
produção foi registrado em 
indústrias de todos os por-
tes, sendo agosto o melhor 
mês do trimestre.

O otimismo está presente 
entre os empresários, pelo 
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O crescimento do nível de produção foi registrado em indústrias de todos os portes, sendo agosto o melhor mês do trimestre.

Lei incentiva 
doação de ração
A Assembleia Legislativa (Alerj) 
aprovou, ontem, o projeto 
de lei 2187/2020, da deputa-
da Rosane Felix (PSD), que 
concede o Selo Amigos dos 
Animais para as empresas que 
fizerem doação de ração para 
associações que promovem a 
assistência e alimentação de 
animais de rua. 

A proposta aprimora a Lei 
5310/2008, que restringia o 
selo apenas às empresas que 
contribuíssem com quantias 
em dinheiro; além de reajustar 
os valores de doação para 1000, 
1500 e 3000 UFIRs e estabele-
cer as categorias bronze, prata 
e ouro do selo, de acordo com 
o valor doado.  

quarto mês consecutivo, na 
expectativa de demanda por 
produto (56,7 pontos); assim 
como na compra de matéria
-prima (55,8 pontos). Os in-
dicadores de expectativa de 
número de empregados e de 
exportação estão no campo 
de otimismo pelo segundo 
mês consecutivo.

As expectativas de investi-
mentos atingiram o corte de 
50 pontos, após sete meses 
de pessimismo. Os números, 
segundo a Firjan, refletem um 
cenário de menos incerteza 
e que vai, pouco a pouco, 
gerando maior segurança 
para que os empresários pro-
movam novos investimentos.

Os industriais ainda regis-
traram suas perspectivas em 
relação à sua situação finan-
ceira (45,9 pontos) e acesso 
ao crédito (38,9 pontos) no 
terceiro trimestre. Mesmo 
estando abaixo da linha dos 
50 pontos, os indicadores 
apresentaram resultados 
acima da média histórica.

Repasses 
condicionados

Blindagem é 
aprovada

O vereador Renatinho do 
PSOL apresentou na Câmara 
de Niterói projeto de lei que 
condiciona o repasse de ver-
bas municipais ao governo 
estadual para convênios e 
programas na área de segu-
rança pública à redução da 
taxa de letalidade policial no 
município. 

Ele cita dados do Instituto 
de Segurança Pública (ISP), 
desde 2019, para argumentar 
que a polícia é responsável, 
sozinha, por mais da metade 
de todos os assassinatos re-
gistrados em Niterói. No ano 
passado esse índice ficou em 
55% e neste ano está em 58%, 
com pico de 75% em abril. Se-
gundo ele, a taxa começou a 
ser reduzida em junho, quan-
do decisão do STF restringiu 
a realização de operações  
em comunidades durante a 
pandemia.

Ainda segundo o texto, 
outros índices de criminali-
dade registraram queda, “o 
que mostra que uma cidade 
segura não se constrói com 
uma polícia mais letal”. 

Por outro lado, as viaturas da 
polícia poderão começar a re-
ceber escudo balístico - blinda-
gem dos vidros traseiros, dian-
teiros e laterais, como autoriza 
o Projeto de Lei nº 1974/20, de 
autoria do deputado estadual 
Coronel Salema, aprovado on-
tem na Alerj.

O PL foi à votação duas 
semanas após a morte do sar-
gento Círio Damasceno Santos. 
Lotado no 14ºBPM (Bangu), 
o PM morreu aos 51 anos de 
idade, após ser atingido dentro 
da viatura durante ataque de 
criminosos armados na Av. 
Brasil, na altura de Deodoro, na 
Zona Oeste do Rio.

“Essa blindagem é funda-
mental para preservar a vida 
de quem está trabalhando nas 
ruas”, ressaltou deputado. 

Primeira dama em campanha

Durante campanha nas 
ruas, Rosana Horta, pri-
meira dama de Maricá, 
conheceu nesta semana 
Alessandra, esposa de Di-
mas Gadelha, o candidato 
petista em São Gonçalo, e 
logo prometeu se empe-
nhar na campanha do alia-
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do, durante esta reta final. 
Alavancada principalmente 
pela receita gerada pelos ro-
yalties do petróleo, a cidade 
de Maricá tem ampliado 
cada vez mais sua influên-
cia pela região nos últimos 
anos, onde antes Niterói 
reinava hegemônica.

Panorama RJPanorama RJ
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Grupo Candongueiro faz live, às 19h, com vários clássicos do samba

Hoje tem samba no 
Municipal de Niterói 
O grupo Candongueiro faz 
live nesta quarta, às 19h, no 
Projeto Clássicos do Samba, 
do Theatro Municipal de 
Niterói. O público poderá 
acompanhar a apresenta-
ção, no facebook do Theatro.

Com repertório exclusivo 
de Samba de Raiz, o gru-
po é reconhecido por sua 
fidelidade ao estilo e pela 
consistência musical, ver-
satilidade e energia percus-
siva, em sambas cantados 
ininterruptamente em coro 

e batidos na palma da mão, 
como os antigos faziam. 
É composto por músicos 
reconhecidos no cenário ca-
rioca, como Cremilson “Bico 
Doce” e Daniel Scisinio (ca-
vaquinho e voz), Dinho Rosa 
e Ilton do Candongueiro 
(percussão) e Iracema Mon-
teiro (voz). Além de contar 
com músicos extremamen-
te virtuosos, baluartes do 
samba como Beth Carvalho 
e Dona Ivone Lara já partici-
param de shows. 

CULTURA

“Lili, uma história de Circo” é um 

dos espetáculos infantis em cartaz

FABIANA MAIA

Teatro
Oi Futuro exibe online, até 
o dia 3, seis espetáculos 
teatrais, sendo quatro para 
o público infantil (“Lili, uma 
história de Circo”, “O mundo 
encantado Buarque de Ho-
landa”, “Nós de Borboletas”, 
“Pedro Malazarte e a Arara 
Gigante” e dois para o adul-
to (“Isso vai funcionar de 
alguma forma” e “O Homem 
Elefante”. As peças estiveram 
em cartaz no Centro Cultu-
ral Oi Futuro, com sucesso 
de público. Onde: https://
oifuturo.org.br. 

CINEMA - A 14ª edição da Mostra Internacional de Ci-
nema de Belo Horizonte (CineBH) começa, nesta quin-
ta, com filmes e debates transmitidos online, devido à 
pandemia de covid-19. Serão exibidas, gratuitamente, 
no site da mostra (http://www.cinebh.com.br/), 54 
produções de audiovisual nacionais e internacionais, 
até o dia 2. Entre os destaque da programação, “Luz 
nos Trópicos” e “Meus Queridos Espiões”.  

DOCUMENTÁRIO - Nesta quarta , às 18h30, o Film & 
Arts realizará a estreia do documentário “Eletronica:-
Mentes”, de Dácio Pinheiro, Denis Giacobelis e Paulo 
Beto. A produção investiga o processo criativo e as 
reflexões de músicos brasileiros que utilizam equipa-
mentos eletrônicos em suas composições. 

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r
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Evento que será realizado amanhã promete reunir os principais players da economia nacional

Fórum on-line vai debater
os desafios da inovação

O Grupo de Empresários G10, 
Grupo Identidade, Alterdata 
Software, WTS e Revista Va-
lores e Negócios realizam na 
próxima quinta-feira (29), o 
“Fórum Online - Reflexões 
Em Grupo Jornada e Desafios 
da Inovação”, um debate com 
personalidades. Neste dia 
serão homenageados Marcos 
Pontes, ministro de Ciência, 
Tecnologia e Inovações; María 
Isabel - secretaria estadual de 
Ciência, Tecnologia e Inova-
ção do RJ; Márcio Rodrigues, 
presidente da Avaya Brasil; 
Cláudio Makarovsky, diretor 
do Segmento de Energia na 
Microsoft e Ieda Caminha, 
diretora do Instituto Nacional 
de Tecnologia (INT). O even-
to acontece a partir das 18 
horas. Inscrições podem ser 
feitas pelo link www.sympla.
com.br/g10empresas.

mos, simultaneamente, 
alguns atores importantes 
como empresas, academia 
e governos, para atingir-
mos o conceito internacio-
nalmente conhecido com 
Tripla Hélice”.

Segundo Oliveira, a sus-
tentabilidade da inovação só 
será efetivamente atingida se 
o produto ou pesquisa desen-
volvida chegar ao mercado ou 
à economia real, fazendo par-
te efetiva da cadeia produtiva 
do setor correlacionado.

“Para isso convidamos 
os principais players da 
economia nacional para 
debatermos esta pauta com 
objetividade e, principal-
mente, com o conheci-
mento e experiência que os 
nossos convidados têm do 
tema. O DIS-Distrito de Ino-
vação e Sustentabilidade, 
um dos nossos participan-
tes, é um gestor de inovação 
para ajudar as empresas a 
desenvolverem a sua po-
lítica de inovação como 
ferramenta de crescimento 
sustentável”, afirmou.

Rio: renda emergencial da Cultura 
será ampliada para cinco parcelas
O benefício no valor de R$ 600 será destinado a profissionais dos setores afetados pela pandemia
O Governo do Estado do Rio vai 
pagar a renda emergencial aos 
profissionais da cultura com 
recursos da Lei Aldir Blanc em 
cinco parcelas, e não apenas 
nas três inicialmente previstas. 
Os beneficiários receberão no 
total R$ 3 mil (cinco parcelas 
de R$ 600) e R$ 6 mil (cinco 
parcelas de R$ 1,2mil), no caso 
de mãe monoparental.

O pagamento do benefício 
será feito em duas parcelas no 
mês de novembro e três em de-
zembro. O aumento no número 
de parcelas foi possível graças 
a um ajuste orçamentário feito 
pela Secretaria de Estado de 
Cultura e Economia Criativa do 
Rio (Sececrj), em parceria com 
o governo federal. A mudança 
foi publicada no Diário Oficial 
desta terça-feira (27).

“Os profissionais da cultu-
ra sofreram muito com a pan-
demia. Conseguir mais dois 
meses de auxílio era um de 
nossos objetivos e felizmente 
isso foi possível. Espero que, 
o quanto antes, estes artistas 
possam voltar a atuar, levando 
alegria à população e fazen-
do girar a economia”, afirma 
o governador em exercício 
Cláudio Castro.

A secretária de Estado de 
Cultura e Economia Criativa 
do Rio, Danielle Barros, ex-
plica que foi realizada uma 

mobilização para que todos 
os profissionais que se enqua-
drassem nos pré-requisitos da 
renda emergencial tivessem 
acesso ao benefício.

“Visitamos diversos muni-
cípios e pontos de cultura, além 
de receber muitos represen-
tantes da cultura na Biblioteca 
Parque, que também funcio-
nou como ponto físico para 
as inscrições com acessibili-
dade. Nossa equipe trabalhou 
incansavelmente para levar 
esse benefício aos fazedores 
de cultura do estado”, contou 
Danielle Barros.

Próximas etapas de pagamen-
to – Atualmente, a Sececrj está 
realizando o cruzamento de 
dados com a Dataprev, órgão 
do governo federal que vai 
definir os profissionais que 
estão aptos a receber a renda 
emergencial. Depois desse 
processo, a lista de habilitados 
segue para a validação da Co-
missão Especial de Validação 
da Renda Emergencial. Após 
o período de cruzamento de 
dados, os inscritos receberão 
um e-mail informando o status 
do seu requerimento - se foi 
habilitado ou não para receber 
a renda emergencial.

Os aprovados deverão 
acessar a conta na plataforma 
“Gov.br” do governo federal 

(www.gov.br) e obter o selo 
de confiabilidade via internet 
banking, validação biométrica 
ou certificado digital, para re-
conhecimento inequívoco do 
beneficiário. Posteriormente, 
o usuário deverá voltar no 
mesmo sistema em que se 
inscreveu: https://aldirblancrj.
serpro.gov.br/ e informar a 
conta bancária, preferencial-
mente poupança.

Regras da Lei – A renda emer-
gencial é uma das linhas da 
Lei Federal Aldir Blanc que 
cabe ao estado. No total, o Rio 
recebeu R$ 104 milhões, que 
foram divididos entre esta 
linha e os editais de fomento 
à cultura. A renda emergencial 
é destinada a pessoas físicas 
que conseguiram comprovar 
atuação no setor cultural nos 
últimos dois anos, desde que 
não tenham emprego formal 
ativo. Também foi necessário 
ter renda familiar mensal per 
capita de até meio salário mí-
nimo (R$ 522,50) ou renda fa-
miliar mensal total de até três 
salários mínimos (R$ 3.135).

Não podem receber o au-
xílio aqueles que já possuem 
benefício previdenciário ou 
assistencial (com exceção do 
Bolsa Família), seguro-desem-
prego ou estejam cadastrados 
no auxílio emergencial geral.n

Tania Rego/Agência Brasil

Lei Aldir Blanc foi criada com objetivo ajudar os artistas em tempos de pandemia do coronavirus

Espaço no Engenho do Mato foi entregue à população ontem, preservando as características rurais do bairro

Parque Rural terá equoterapia social
Um projeto de equoterapia 
social com aulas gratuitas, 
cursos técnicos em diferen-
tes áreas, incentivo a prática 
esportiva e eventos culturais 
são algumas das atividades 
que acontecerão no Parque 
Rural de Niterói. O novo 
espaço, que foi construí-
do em uma área de aproxi-
madamente 10 mil metros 
quadrados no Engenho do 
Mato e conta com a maior 
pista coberta para atividades 
equestres do Estado do Rio 
de Janeiro, foi entregue pelo 
prefeito Rodrigo Neves, nesta 
terça-feira (27).   

O prefeito enfatizou que 
o objetivo com a constru-
ção do Parque é incentivar 

a vocação rural do bairro, 
estimular novos negócios e 
investimentos, além de gerar 
emprego e renda.

“Assim como o túnel Cha-
ritas-Cafubá, o projeto do 
Parque Rural era esperado há 
décadas pelos moradores do 
bairro. Este é mais um impor-
tante projeto que a gente ti-
rou do papel. O Parque vai in-
centivar o turismo na região, 
além de desenvolver o setor 
da gastronomia, as pousa-
das, gerando oportunidades. 
Mais que um equipamento, o 
Parque é uma âncora para o 
desenvolvimento sustentável 
para a Região Oceânica e 
para o bairro”, ressaltou.

Rodrigo Neves lembrou, 

ainda, que o Engenho do 
Mato também receberá obras 
de urbanização, drenagem e 
pavimentação, assim como 
está acontecendo no Mara-
vista, Serra Grande, Santo 
Antônio e Maralegre.

“Este projeto foi adequa-
do para o bairro, preservando 
suas características rurais. As 
ruas receberão as galerias e 
rede de drenagem, e a Estra-
da São Sebastião, uma das 
principais do Engenho do 
Mato, não receberá asfalto, 
terá sua pavimentação com 
piso intertravado. A concor-
rência pública está em ava-
liação no Tribunal de Contas 
do Estado”, disse.

 A presidente da Associa-

ção de Moradores do Enge-
nho do Mato e coordenadora 
geral do Parque, Simone Si-
queira, lembrou que a elabo-
ração do projeto contou com 
a participação dos morado-
res e também dos criadores 
de cavalo da região.

A área do Parque vai 
abrigar atividades culturais, 
esportivas, sociais, de meio 
ambiente e educação. A es-
trutura conta com quadra 
poliesportiva, academia 
para terceira idade, canti-
na, auditório, brinquedos, 
escritórios, além de um 
espaço destinado à sede do 
Clube do Cavalo. O investi-
mento do Município no pro-
jeto foi de R$ 5,7 milhões.

Douglas Macedo / Prefeitura de Niterói

Parque vai manter identidade da região com a atividade rural

Mais de R$ 35 milhões 
para os empresários
A Prefeitura de Niterói ul-
trapassou a marca de R$ 35 
milhões em empréstimos 
concedidos nos programas 
de crédito Niterói Supera e 
Supera Mais, beneficiando 
centenas de micro e peque-
nas empresas.

O Niterói Supera é realiza-
do em parceria com o Banco 
do Brasil. Nele os empresá-
rios podem obter crédito com 
juro zero, carência de seis 
meses e prazo para pagamen-
to de até 36 vezes. Já o Supera 
Mais foi desenvolvido em 
parceria com a AgeRio para 
atender micro e pequenas 
empresas com faturamento 
anual de até R$ 1 milhão.

Os juros serão assumidos 
pela Prefeitura de Niterói, 
e o tomador do emprésti-
mo terá carência de até 10 
meses para iniciar os paga-
mentos e possibilidade de 
quitação em até 36 vezes.

“Somente hoje (26) foram 
assinados 17 contratos de 
crédito do programa Supera 
Mais, que é uma iniciativa 

inédita e fundamental para o 
capital de giro das pequenas 
empresas”, afirmou o prefeito 
Rodrigo Neves na segunda-
feira. Ele destacou ainda que o 
repasse para as empresas ins-
critas no programa Empresa 
Cidadã 1 será feito no dia 4 de 
novembro. Já o pagamento do 
Empresa Cidadã 2 acontecerá 
no dia 6 de novembro.

“Esse apoio da Prefeitura 
de Niterói está preservando 
mais de 11 mil empregos e 
permitindo que a retoma-
da da economia da cidade 
aconteça com mais força e 
mais rapidez do que em ou-
tros municípios brasileiros”, 
ressaltou Rodrigo Neves.

Prefeitura 
de Niterói 
tem ajudado 
empresas com 
empréstimos 
sem juros 

Para o presidente do 
G10, Marcos Oliveira, “a 
inovação é uma jornada 
com alguns desafios a se-
rem conquistados, prin-
cipalmente por conta da 
necessidade de envolver-

Rovena Rosa/Agência Brasil

Ministro da Ciência,  Marcos Pontes, será um dos homenageados



Cidades4 Quarta-feira, 28/10/2020ofluminense.com.br

Saúde feminina está na pauta
dos candidatos em Niterói
Felipe Peixoto reafirmou apoio à família e à mulher. Já Flávio Serafini esteve na Maternidade Alzira Reis
Com o primeiro turno das 
eleições marcadas para o 
dia  15 de novembro,  as 
campanhas se encaminham 
para a reta final pelas ruas 
de Niterói. O candidato a 
prefeito de Niterói pelo PSD, 
Felipe Peixoto, começou 
a agenda desta terça-feira 
(27) com a assinatura de 
mais um termo de compro-
misso. Desta vez a carta foi 
a Pró-Vida, do Movimento 
Nacional Brasil sem Aborto, 
assinada com a Rede Na-
cional em Defesa da Vida 
e Família. Para demonstrar 
seu comprometimento com 
a causa, o prefeitável entre-

parto e só atende baixo risco, 
o que acaba sobrecarregan-
do outros hospitais, como o 
Azevedo Lima, por exemplo.

De acordo com Serafini, 
a questão do acesso das mu-
lheres aos serviços públicos 
especializados de saúde é um 
problema em Niterói, e a área 
de saúde da mulher deixa a 
desejar no que se refere à oferta 
de unidades para realização de 
parto, à distribuição de con-
traceptivos, à divulgação de 
informações relevantes. O  mu-
nicípio conta com uma clínica 
de especialidades na área, que 
é a Malu Sampaio, no Centro, 
que há anos sofre com o suca-

teamento e subfinanciamento 
para seu funcionamento pleno.

Guarda - A candidata a pre-
feita de Niterói pelo parti-
do NOV0, Juliana Benício, 
reuniu-se com 170 guardas 
municipais de Niterói que, 
segundo ela, fizeram uma 
série de reivindicações.

A candidata diz que focará 
seus esforços em capacitar e 
valorizar a Guarda Civil Muni-
cipal, segundo ela, subutiliza-
da devido à incapacidade da 
prefeitura em coordenar seu 
próprio quadro e, consequen-
temente, de garantir a seguran-
ça na cidade município.

Danielle Bórnia, indeferida pelo TRE, dá lugar ao ex-vice na chapa, Sérgio Perdigão

PSTU modifica candidatura
A candidatura de Danielle Bor-
nia à prefeitura de Niterói, pelo 
PSTU, foi indeferida ontem. O 
motivo alegado pelo TRE foi 
o julgamento de contas não 
prestadas nas eleições de 2018, 
quando Danielle concorreu a 
deputada estadual. Na época, 
a prestação de contas foi entre-
gue e, meses depois, foi exigido 
um documento específico que, 
apesar de ter sido entregue, 
passou do prazo estipulado 
pela justiça eleitoral. Houve 
recursos sobre o caso até o 
TSE, mas em 28 de setembro, 
depois de Danielle já estar 
inscrita, o processo transitou 
em julgado, o que levou o TRE
-RJ a indeferir a candidatura. 
Frente a isto, o PSTU resolveu 
substituir o nome de Dani pelo 
então candidato a vice-prefei-

to, Sérgio Perdigão.
“A Justiça Eleitoral não 

entende como funciona uma 
candidatura de trabalhadores 
com independência política. O 
PSTU não recebe dinheiro de 
empresários e não paga cabos 
eleitorais. Nossas campanhas 
são feitas com recursos doados 
pelos trabalhadores que nos 
apoiam e trabalho voluntário 
e não remunerado dos mili-
tantes e apoiadores. Diante 
do que ocorre normalmente 
na maioria das candidaturas, 
isto causa estranhamento à 
Justiça Eleitoral. Não temos 
grandes equipes de assessoria”, 
declarou Danielle Bornia.

A tarefa de defender as 
bandeiras do partido nestas 
eleições caberá a partir de 
agora ao novo candidato a 

prefeito de Niterói pelo PSTU, 
Sérgio Perdigão, professor da 
Rede Pública Estadual, diri-
gente licenciado do Sindicato 
Estadual doa Profissionais da 
Educação (Sepe-RJ) e antes 
candidato a vice de Danielle. O 
novo candidato a vice-prefeito 
será Carlos Augusto Macha-
do, engenheiro aposentado e 
ex-dirigente do Sindicato dos 
Trabalhadores em Telecomu-
nicações RJ.

“O PSTU tem um programa 
socialista e revolucionário, 
construído cotidianamen-
te e de forma coletiva, que 
apresentamos em todos os 
espaços, nas lutas da classe 
trabalhadora, e também nas 
eleições. E, neste momento, 
vou seguir defendendo que os 
trabalhadores devem governar 

a cidade através dos Conselhos 
Populares, decidindo para 
onde vai 100% do orçamento 
público, para que tenham 
suas necessidades atendidas 
no combate à pandemia da 
covid-19 e ao desemprego 
gerado pela crise econômica, 
garantindo quarentena com 
emprego e renda e um plano 
de obras públicas para sanar 
as deficiências da saúde, edu-
cação, saneamento e transpor-
te da cidade. Vamos continuar 
a combater o machismo, o 
racismo, a lgbtfobia, levantar 
a bandeira de Fora Bolsonaro 
e Mourão, com propostas para 
que Niterói deixe de ser uma 
cidade desigual e onde os pro-
blemas trazidos pelo sistema 
capitalista sejam combatidos”, 
acrescentou Sérgio Perdigão.

Divulgação

Sérgio Perdigão chega na hora que a 
disputa se encaminha para a reta final

Dejorge, Nanci e Dimas percorreram bairros como Rio do Ouro, Porto Velho e Boaçu 

Candidatos caminham por votos
Buscar junto ao Governo do Es-
tado parcerias para recuperar 
as rodovias que cortam a cida-
de foi um dos temas discutidos 
pelo candidato à Prefeitura São 
Gonçalo pelo Republicanos, 
Dejorge Patrício (Republica-
nos), durante caminhada pelos 
bairros Maria Paula, Engenho 
do Roçado, Rio do Ouro, Ca-
pote e Colubandê na manhã e 
tarde desta terça-feira.

“Estamos recebendo mui-
tos pedidos da população e 
vamos cobrar a reconstrução 
da malha viária das rodovias 
e de todos os acessos a São 
Gonçalo. Serei um prefeito de 
diálogo com o Estado, União 
e empresas privadas. Nossa 
cidade precisa voltar a crescer, 
a gerar empregos, renda e a nos 

dar orgulho de dizer que somos 
gonçalenses”, disse Dejorge.

Já o prefeito de São Gon-
çalo e candidato à reeleição, 
José Luiz Nanci (Cidadania), 
fez corpo a corpo na manhã 
desta terça-feira nos bair-
ros Mutuapira e Antonina. 
Antes, o candidato teve re-
união com coordenação de 
campanha no bairro Porto 
Velho. À noite, mais uma vez, 
teve encontro políticos com 
lideranças da cidade.

Dimas Gadelha (PT), can-
didato da coligação ‘São Gon-
çalo Pode Mais’ realizou ca-
minhadas pelos bairros Boaçu 
e Água Mineral e apresentou 
aos eleitores seu plano de 
governo que prioriza ações na 
área de saúde, entre outras.

Ibici Silva / Divulgação

Dejorge em mais um dia de campanha por São Gonçalo. Ele enfatizou que será um prefeito de diálogo com o Estado

Cidades 
têm mais 
eleitores que 
habitantes
O número de municípios 
com mais eleitores que 
habitantes aumentou na 
comparação com o cenário 
visto nas eleições de 2018. 
Segundo levantamento feito 
pela Confederação Nacional 
de Municípios (CNM), desta 
vez são 493, 8,8% das cida-
des brasileiras. Em 2018, 
quando 308 cidades do Bra-
sil registraram essa inversão, 
o aumento foi de 60%.

O estudo foi feito a partir 
do cruzamento de dados da 
base de eleitores do Tribunal 
Superior Eleitoral ( TSE) 
com a população oficial 
calculada pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE). O estado 
com o maior número em 
termos percentuais é Goiás 
(22,76%), seguido do Rio 
Grande do Norte (17,9%) e 
da Paraíba (14,8%).

Proporcionalmente, a ci-
dade que lidera a lista nacio-
nal de municípios com mais 
eleitores do que habitan-
tes é Severiano Melo (RN). 
Lá, segundo estimativa do 
IBGE, são 2.088 habitantes, 
já os dados do TSE apon-
tam 6.482 eleitores aptos a 
votar, o número é três vezes 
maior que a quantidade de 
habitantes.

A diferença, segundo 
o consultor da área téc-
nica, da CNM, Eduardo 
Stranz, pode ser justificada 
até por questões afeti-
vas. “Existe uma ligação 
muito grande das pessoas 
com as cidades onde elas 
nasceram, sobretudo nes-
ses municípios pequenos. 
Elas migram para cidades 
maiores, regiões metropo-
litanas ou cidades-pólo em 
busca de emprego ou es-
tudo, mas não transferem 
seus títulos eleitorais, isso 
é muito comum”, avaliou.

gou o documento ao arce-
bispo de Niterói, Dom José 
Francisco Rezende Dias, em 
encontro na própria sede 
da Arquidiocese, em Icaraí. 
Na ocasião, Felipe falou 
das políticas públicas de 
apoio à família e à mulher 
incluídas em seu Programa 
de Governo, entregou cópia 
da carta Pró-Vida e lembrou 
da sua luta em defesa da 
vida humana com projetos 
que aprovou na Câmara de 
Vereadores voltados à área. 
Um deles,  citou, é a Lei 
Municipal N° 2812/11, que 
instituiu o Dia do Nascituro.

Participaram do encontro 

o padre Carmine Pascale, da 
Paróquia São Judas Tadeu, 
em Icaraí, e assessor arqui-
diocesano; o vice-prefeito 
de Felipe, vereador Bruno 
Lessa (DEM); e Valerinha, 
candidata a vereadora pelo 
PSD. Dom José retribuiu a 
visita com carinho e entregou 
a cópia da Mensagem dos 
Bispos do Estado do Rio de 
Janeiro para as eleições 2020, 
que direciona para ações ca-
pazes de repensar o serviço 
à cidade com modalidades 
mais eficientes, priorizando 
políticas públicas que defen-
dam a vida na sua totalidade: 
família, saúde, educação, 

moradia, segurança e am-
biente, entre outros.

Saúde da Mulher - O tema 
dominou a agenda do can-
didato Flavio Serafini (PSOL) 
nesta terça. Ele esteve na 
Maternidade Alzira Reis, em 
Charitas, ao lado das candi-
datas a vereadoras Benny 
Briolli e Carol Leite e de lá fez 
uma live no Instagram, junto 
com Regina Bienenstein, 
também candidata, tratando 
dos problemas encontrados. 
Segundo o candidato, a uni-
dade é uma das poucas da 
rede pública da cidade que 
oferece o procedimento de 

Divulgação

Felipe Peixoto, Valerinha e Bruno Lessa na Arquidiocese de Niterói

Atilon Lima / Divulgação

Flávio Serafini visitou a Maternidade Alzira Reis com apoiadores

Divulgação

A candidata Juliana Benício ouviu demandas de guardas municipais
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Incêndio atinge o Hospital Federal 
de Bonsucesso e deixa dois mortos
As vítimas, de 42 e 83 anos, estavam internadas na unidade após testarem positivo para o novo coronavírus

Um incêndio atingiu ontem 
pela manhã o prédio 1 do 
Hospital Federal de Bonsu-
cesso (HFB), na zona norte 
do Rio de Janeiro, vinculado 
ao Ministério da Saúde. Duas 
pacientes de covid-19 que es-
tavam internadas na unidade 
acabaram morrendo.

A primeira vítima era uma 
mulher de 42 anos que estava 
internada em estado grave. 
Ela morreu no momento em 
que estava sendo transferida 
para outro hospital. Já o se-
gundo óbito foi confirmado 
horas depois, e trata-se de 
uma idosa, de 83 anos, que 
morreu no CTI do HFB.

“A direção do Hospital Fe-
deral de Bonsucesso informa 
que até a chegada do Corpo 
de Bombeiros a brigada de 
incêndio da unidade remo-
veu 162 pacientes do Prédio 1 
para o Prédio 2. O HFB escla-
rece ainda que 76 pacientes 
foram transferidos para ou-
tras unidades de saúde. Duas 
pacientes, que estavam em 
estado grave, no CTI, vieram 
a óbito”, diz a nota.

Sobre o incêndio, contro-
lado por volta do meio-dia, 
o porta-voz do Corpo de 
Bombeiros, tenente-coronel 
Lauro Botto, disse os mili-
tares fizeram um trabalho 
de rescaldo e dispersão da 
fumaça. O incêndio teria 
iniciado em um depósito de 
fraldas no almoxarifado, que 

des aqui do hospital estão 
funcionando normalmente”, 
afirmou Botto.

De acordo com o tenen-
te-coronel, cerca de 200 pa-
cientes tiveram que ser re-
movidos da enfermaria do 
prédio 1. Cerca de 170 foram 
alocados em outros prédios 
do próprio hospital. Outros 
25, em estado mais grave, 
tiveram que ser transferidos 
para outras oito unidades 
hospitalares da cidade. Dos 
pacientes transferidos, oito 
estão com covid-19.

Segundo o porta-voz, é 
preciso que a Defesa Civil 
faça uma avaliação do prédio 
atingido para saber se ele 
poderá ser liberado ou se ele 
será interditado.

Acompanhamento - A se-
cretária municipal de Saúde, 
Beatriz Busch, e o subse-
cretário geral, Jorge Darze, 
estiveram no hospital, acom-
panhando as transferências 
e verificando necessidades 
dos pacientes internados na 
unidade.

O Hospital de Campanha 
da Prefeitura, no Riocentro, 
que nunca foi desativado, 
disponibilizou 64 leitos, sen-
do 50 de enfermaria e 14 de 
terapia intensiva, para pa-
cientes transferidos.

Até o início da tarde, pa-
cientes do HFB tinham sido 
transferidos para as seguintes 

unidades municipais: H.M.
Souza Aguiar, H.M. Evandro 
Freire, Hospital Materni-
dade Fernando Magalhães, 
Maternidade Maria Amelia 
Buarque de Hollanda, H. M. 
Ronaldo Gazolla e Hospital 
de Campanha do Riocentro.

Técnicos da Defesa Civil 
municipal, vinculada à Se-
cretaria Municipal de Ordem 
Pública, estiveram no local e 
isolaram a área do incêndio 
e dos acessos do hospital, e 
também deram suporte ao 
trabalho dos bombeiros.

O hospital – O HFB é vincu-
lado ao Ministério da Saúde e 
fica na região metropolitana 
da cidade, num local estra-
tégico próximo a Avenida 
Brasil, ligando a cidade do 
Rio com demais cidades do 
Estado, principalmente a 
Baixada Fluminense, o que 
faz do hospital uma referên-
cia em serviços de média e 
alta complexidade a toda a 
população do estado.

Trata-se do maior hospi-
tal da rede pública do Estado 
do Rio de Janeiro em volume 
geral de atendimentos men-
sais, com cerca de 15 mil 
consultas ambulatoriais, 1,3 
mil internações, 1,2 mil aten-
dimentos de emergência, 
120 mil exames laboratoriais 
e 5 mil exames de imagem. O 
HFB possui uma equipe de 
mais de 5 mil funcionários.

Reprodução Twitter/Centro de Operações Rio

Incêndio no Hospital Federal de Bonsucesso teve início na manhã de ontem e foi controlado pelos bombeiros por volta das 12h

Acidente de trânsito em Icaraí 
deixa uma pessoa ferida

Um acidente entre dois veí-
culos de passeio - um Fiat 
Siena e um Ford EcoSport 
- deixou uma pessoa ferida, 
no cruzamento entre as ruas 
Lemos Cunha e Doutor Carlos 
Halfeld, em Icaraí, Zona Sul 
de Niterói, por volta das 8h30 
desta terça-feira (27).

Não há informações oficiais 
do que teria causado o acidente. 
Um dos motorista teria decla-
rado apenas que o incidente 
ocorreu em fração de segundos.

Um idoso, envolvido no 
acidade, sofrendo alguns cor-
tes, mas sem gravidade. Ele foi 
encaminhado para o Hospital 
Estadual Azevedo Lima, no 
Fonseca, Zona Norte de Niterói. 
Não há informações sobre seu 
atual estado de saúde.

Agentes da Nittrans estive-
ram no local para auxiliar o an-

damento do trânsito. Durante 
o socorro à vítima, o trânsito 
precisou a ser deslocado para a 
Avenida Sete de Setembro, pois 
a Rua Lemos Cunha precisou 
ser interditada. Por volta das 
9h05, a via foi liberada. 

O impacto da batida fez com 
que um dos veículos colidisse 
em uma viatura da Polícia Civil 
que estava parada em frente à 
Delegacia de Icaraí (77ª DP).

Desastre ocorreu entre as ruas Lemos Cunha e Doutor Carlos Halfeld

Caso Flordelis: 
Câmara adia reunião
A reunião que decidiria se 
o caso de deputada fede-
ral Flordelis (PSD-RJ) será 
levado ao Conselho de 
Ética foi adiada pela Mesa 
Diretora da Câmara dos 
Deputados. A nova data 
será nesta quarta-feira.

Inicialmente, a reu-
nião aconteceria ontem. 
O motivo do adiamento 
não foi informado pela 
Câmara. Caso a situação 
seja levada ao Conselho 
de Ética, o processo po-
derá resultar na cassação 
de Flordelis.

Flordelis foi conside-
rada pela Polícia Civil e 
Ministério Público do Rio 
de Janeiro mandante do 
assassinato de seu ma-

rido, o pastor Anderson 
do Carmo. O crime acon-
teceu em 16 de junho de 
2019. Familiares e pessoas 
ligadas à deputada foram 
presas por participação 
no crime, entre elas filhos 
biológicos, afetivos e ado-
tivos, além de uma neta.

Colaboração Sandra Duarte 

Acidente de ontem pela manhã em Icaraí chamou a atenção dos pedestres

Via precisou 
ser interditada 
ontem pelos 
agentes da 
NitTrans durante 
o socorro à vítima

Deputada 
federal é 
apontada como 
mandante do 
assassinato de 
seu marido, em 
junho de 2019

Paciente com doença 
rara precisa de ajuda
O técnico de enfermagem An-
dré Luiz Morgado Pellerano, 
50 anos, morador do Porto da 
Pedra, em São Gonçalo, há 40 
anos, já colaborou muito na 
recuperação da saúde de pa-
cientes. Agora, quem está pre-
cisando de ajuda é ele, após ser 
diagnosticado no ano passado 
com uma doença rara chamada 
de “Síndrome de Poems”.

A enfermidade está causan-
do no profissional da saúde a 
perda dos movimentos das per-
nas. O técnico de enfermagem 
sente também dores frequentes 
que são constantes e permane-
cem por 24 horas. Mas, como 
se não bastasse, ele luta ainda 
contra tumores no fígado e se 
dedica ao tratamento na forma 
de quimioterapia.

O fato é que Morgado neces-
sita de um transplante de medula 
óssea. Para esse procedimento, o 
técnico de enfermagem está em 
Natal (RN), onde mora a filha, Ra-
faela Rosa Pellerano, de 23 anos.

Segundo Morgado, no caso 
dele, o transplante de medula ós-
sea não precisa de doador exter-
no, porque é do tipo transplante 
autólogo, as células-tronco do 
próprio paciente são removidas 
de sua medula óssea ou sangue 
periférico antes do transplante.

A família está pedindo cola-
boração de todos para que possa 
viabilizar o transplante, além de 
outras despesas como moradia, 
alimentação e transporte. No site 
de O Fluminense (www.oflumi-
nense.com.br) estão todos os 
dados para a doação.

Policiais da 129ª DP (Iguaba 
Grande) prenderam, ontem, 
um homem acusado de estu-
prar uma criança de 5 anos. 
Ele foi capturado no bairro 
Centro, em São Pedro da 
Aldeia, após monitoramento 

do Setor de Inteligência da 
unidade policial. Segundo 
os agentes, contra o acusado 
foi cumprido mandado de 
prisão preventiva, expedido 
pelo Cartório da 2ª Vara Cri-
minal de Cabo Frio.

Preso por estuprar criança de 5 anos

fica no subsolo do prédio 1.
“A nossa maior preocu-

pação era não deixar que 
o incêndio se propagasse 

para outras unidades aqui 
do hospital e conseguimos. 
O incêndio se manteve ex-
clusivamente no prédio 1. A 

gente não teve propagação 
para outros prédios. Tanto a 
estrutura quanto o funcio-
namento de outras unida-

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social 
para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais 
que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de 
nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 31/10/2020

Horário Endereço Nº Deslig.

MARICÁ
09:00 às 12:00 Rua Prefeito Arturzinho Rangel - Itapeba - Maricá 14066429
09:00 às 12:00 Rua 10 - Itapeba - Maricá 14066429
09:00 às 12:00 Rua Carolino José Nascimento - Itapeba - Maricá 14066429
09:00 às 12:00 Rua D - Itapeba - Maricá 14066429
09:00 às 12:00 Rua do Canal - Itapeba - Maricá 14066429
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Maia chama partidos 
à responsabilidade

O presidente da Câmara dos Deputados, deputado 
Rodrigo Maia (DEM-RJ), pediu ontem  (27) responsa-
bilidade aos partidos da base do governo para acabar 
com a obstrução no plenário. No entanto, mesmo após 
o apelo, a sessão foi cancelada com a manutenção da 
obstrução dos trabalhos. “Espero que a responsabili-
dade prevaleça. Se o governo não tem interesse nessas 
medidas provisórias, eu não tenho o que fazer. Eu pauto, 
a base obstrui e eu cancelo a sessão”, disse. 
Desde o início deste mês, partidos da base governista e 
da oposição têm obstruído e inviabilizado as votações. 
Nova sessão ficou marcada para o dia 3 de novembro. 

Marcelo Camargo/Agência Brasil

Presidente da Câmara diz que é preciso interesse do Governo

Ação da base 
do governo
“Não sou eu que estou 
obstruindo, mas a base 
do governo. O governo 
não tem interesse nessas 
medidas provisórias, eu 
não tenho o que fazer. Eu 
pauto, a base obstrui e 
cancela a sessão. Espero 
que quando nós tivermos 
que votar a PEC Emergen-
cial e a [reforma] tributá-
ria, que o governo tenha 
mais interesse”. 

Prorrogação 
do auxílio
Parlamentares da base 
do governo querem evi-
tar a votação da Medida 
Provisória 1000/20, que 
prorroga o auxílio emer-
gencial até dezembro com 
o valor de R$ 300 mensais. 
Os partidos de oposição 
também fazem obstru-
ção para que o texto seja 
votado e, dessa forma, 
restabelecer o valor de R$ 
600 até o final do ano.

Brasil Mais de volta
Lançado em fevereiro e interrompido pela pandemia 
de covid-19, o Programa Brasil Mais, que pretende 
aumentar a produtividade das empresas, foi retomado 
este mês, informou ontem (27) a Secretaria Especial 
de Produtividade, Emprego e Competitividade do Mi-
nistério da Economia. O programa pretende atender 
120 mil companhias até 2022.
O Brasil Mais oferece consultoria, apoio técnico e ca-
pacitação em dois eixos: melhoria de gestão e adoção 
de tecnologias digitais. O primeiro eixo está disponí-
vel para micro e pequenas empresas. O segundo está 
disponível para indústrias.

Rejeitos de Angra 1 e 2
Decisão da Justiça Federal, divulgada ontem (27), 
impede a Eletronuclear de transferir rejeitos ra-
dioativos das usinas nucleares Angra 1 e 2 para a 
Unidade de Armazenamento Complementar a Seco 
para Combustíveis Irradiados (UAS), que está em fase 
de construção na Central Nuclear Almirante Álvaro 
Alberto (CNAAA), em Angra dos Reis. A decisão limi-
nar foi concedida em ação civil pública movida pelo 
Ministério Público Federal (MPF), que questiona 
a regularidade do licenciamento ambiental para a 
construção do novo depósito de resíduos. 

Dólar: perto 
de R$ 5,70
Num dia marcado por 
tensões políticas no Con-
gresso e pela expectativa 
com as eleições presiden-
ciais nos Estados Unidos, 
o dólar aproximou-se de 
R$ 5,70 e fechou no maior 
valor em cinco meses. O 
dólar comercial encerrou 
esta terça-feira (27) ven-
dido a R$ 5,682, com alta 
de R$ 0,07 (+1,25%).

Nível mais alto 
desde março
A cotação da moeda nor-
te-americana está no ní-
vel mais alto desde 20 de 
março, no início da de-
cretação do isolamento 
social, quando havia fe-
chado em R$ 5,69. O dólar 
chegou a abrir em baixa, 
mas reverteu o movimen-
to ainda nos primeiros 
minutos de negociação e 
passou a subir. 

Poliomielite: 60% das crianças 
ainda não foram vacinadas

Desde o início da Campanha 
Nacional de Vacinação, no 
dia 5 de outubro até a última 
segunda-feira (26), apenas 
35% das crianças (4 milhões) 
foram vacinadas contra a 
poliomielite. A campanha 
irá até o próximo dia 30 e 7,3 
milhões de crianças ainda 
precisam ser levadas pelos 
pais ou responsáveis até os 
postos de saúde para vacinar. 
O público-alvo estimado é de 
11,2 milhões das crianças de 
1 a menores de 5 anos.

O estado que mais vacinou 
as crianças até agora foi o 
Amapá (62,59%), seguido do 
estado da Paraíba (50,11%). 
Rondônia foi o estado que 
menos vacinou, tendo aten-
dido apenas 11,76% do públi-
co-alvo. A recomendação aos 
estados que não atingirem a 
meta é continuar com a va-

cinação de rotina, oferecida 
durante todo o ano nos mais 
de 40 mil postos de saúde 
distribuídos pelo país.

A campanha nacional 
ocorre junto com a cam-
panha de multivacinação, 
que visa atualizar a situação 
vacinal de crianças e adoles-
centes menores de 15 anos. 
Nesta última são ofertadas 
todas as vacinas do calen-
dário nacional de vacinação.

A poliomielite, também 
chamada de pólio ou para-
lisia infantil, é uma doença 
contagiosa aguda causada 
pelo poliovírus, que pode 
infectar crianças e adultos e, 
em casos graves, pode levar 
a paralisias musculares, em 
geral nos membros inferio-
res, ou até mesmo à morte. 
A vacinação é a única forma 
de prevenção.

Campanha vai até dia 30 e mais de sete milhões ainda precisam receber a vacina

Público-alvo da campanha é crianças de 1 a menores de 5 anos de idade

Estado contabiliza 20.292 mil óbitos sendo que 452 ainda são investigados

C-19: mais 157 mil mortes 
e 5,43 milhões de casos

O número de mortes em 
decorrência da pandemia do 
novo coronavírus chegou a 
157,9 mil. Até terça (27), as 
secretarias de saúde notifica-
ram 549 óbitos causados pela 
doença. Também na terça, 
o sistema de dados sobre a 
pandemia marcava 157.397 
óbitos gerados pela doença. 
Ainda há 2.379 falecimentos 
em investigação.

O número de casos de 
pessoas infectadas com o 
novo coronavírus desde o 
início da pandemia chegou a 
5.439.641. Nas últimas 24 ho-
ras, foram registrados 29.787 
novos casos. Ontem, o total 
estava em 5.409.854.

Os dados estão na atua-
lização diária do Ministério 
da Saúde, divulgada na noite 
desta terça-feira (27). O balan-
ço é feito a partir de registros 
reunidos pelas secretarias es-
taduais de saúde e enviados à 
pasta para consolidação.

Ainda há 377.649 casos em 
acompanhamento. De acordo 
com o Ministério da Saúde, 
outras 4.904.046 pessoas já se 
recuperaram da doença.

Os casos e mortes são me-
nores nos domingos e segun-
das-feiras em função da limi-
tação de sistematização dos 
dados e alimentação do painel 
do ministério pelas secretarias 
estaduais aos fins de semana. 
Já às terças-feiras os números 

diários tendem a subir pelo 
acúmulo de casos do fim de 
semana reportado neste dia.

A Secretaria de Estado de 
Saúde do Rio de Janeiro in-
formou o registro, até esta 
terça-feira (27), 304.906 casos 
confirmados e 20.292 óbitos 
por coronavírus (Covid-19) 
no estado. Há ainda 452 óbitos 
em investigação e 2.153 foram 
descartados. Entre os casos 
confirmados, 279.709 pacien-
tes se recuperaram da doença.

Os casos confirmados es-

tão distribuídos da seguinte 
maneira: Rio de Janeiro com 
117.379; Niterói com 15.412 e 
São Gonçalo com 14.599.

Células-tronco - Um projeto 
da Escola Paulista de Medi-
cina, da Universidade Fede-
ral de São Paulo (Unifesp), 
selecionado no Programa 
de Combate a Epidemias da 
Coordenação de Aperfeiçoa-
mento de Pessoal de Nível Su-
perior (CAPES), vinculada ao 
Ministério da Educação, tem 

o objetivo de compreender 
o processo de comunicação 
entre as células de diferentes 
partes do corpo e quais são 
liberadas durante a infecção 
pelo novo coronavírus. 

O estudo pode ajudar na 
aplicação de uma terapia 
desenvolvida a partir de cé-
lulas-tronco.

Em três editais, 109 pro-
jetos foram selecionados, 
envolvendo mais de 1.300 
pesquisadores de universida-
des brasileiras e estrangeiras.

Arquivo / Governo Federal

Nova pesquisa com células-tronco realizada pela Unifesp busca desenvolver uma terapia para tratamento da covid-19 

MUNDO

Alta nos casos de 
Covid na Alemanha
O número de novas in-
fecções pela covid-19 na 
Alemanha provavelmente 
atingirá 20 mil por dia no 
fim desta semana, disse 
hoje (27), em Berlim, o mi-
nistro da Economia do país, 
Peter Altmaier.

“Estamos lidando com 
um crescimento exponen-
cial”, disse Altmaier em 
uma conferência econômi-
ca franco-alemã por vídeo 
em Berlim. “Na Alemanha, o 
número de novas infecções 
está crescendo entre 70% 
a 75% comparado com a 
semana anterior”, afirmou.

A previsão mostra que 
a Alemanha vive uma alta 
mais rápida nos casos de 
coronavírus do que a ante-

riormente esperada. Ao fim 
de setembro, a chanceler 
Angela Merkel disse que 
poderia haver 19.200 casos 
diários até o Natal. Nesta 
terça-feira, o número de 
novos casos confirmados de 
coronavírus foi de 11.409.

Merkel e líderes dos 16 
estados do país se reunirão 
na quarta-feira (28) para de-
cidir sobre novas medidas de 
restrição para desacelerar a 
segunda onda da pandemia.

Nesta terça (27) um se-
gundo distrito do país ado-
tou o lockdown. Cerca de 
120 mil pessoas que moram 
em Rottal-Inn, um distrito 
da Baviera, estão proibidas 
de deixar suas casas sem um 
motivo válido.

Campanha pelos 
estados americanos
Faltando só uma semana 
para a eleição de 3 de novem-
bro, o presidente dos Estados 
Unidos, Donald Trump, e o 
democrata Joe Biden cruza-
ram o país nesta terça-feira 
(27), em um dia de campa-
nha intensa que contou com 
a participação do ex-presi-
dente Barack Obama.

Atrás de Biden em pes-
quisas nacionais de opinião, 
Trump fez comícios em três 
estados cruciais para sua es-
perança de reeleição - Michi-
gan, Wisconsin e Nebraska 
- enquanto Biden viajou à 
Geórgia e Obama faz campa-
nha em seu nome na Flórida.

A campanha presidencial 
de 2020 está sendo diferente 
de todas, já que a pandemia 

do novo coronavírus, que 
já matou mais de 225 mil 
norte-americanos, está im-
pulsionando uma votação 
antecipada recorde. Mais de 
64 milhões de pessoas já depo-
sitaram suas cédulas, o que se 
aproxima de metade do total 
de votos de 2016, de acordo 
com dados do Projeto Eleições 
da Universidade da Flórida.

O volume enorme de vo-
tos pelos correios pode exigir 
dias ou semanas para uma 
contagem, dizem especialis-
tas. Não se trata de uma no-
vidade no país - uma em cada 
quatro cédulas chegou às 
autoridades eleitorais assim 
em 2016 -, mas a modalidade 
está aumentando por causa 
da pandemia.

Necessidade de estudos
O juiz da 1ª Vara Federal de Angra dos Reis consi-
derou que não há autorização para que a Eletronu-
clear promova transferência de quaisquer materiais 
radioativos para a UAS.  MPF argumenta, na ação, 
que o empreendimento constitui uma nova insta-
lação nuclear e, portanto, não pode ser submetido 
a um processo de licenciamento simplificado, mas 
demanda estudo de impacto ambiental e divulgação 
de relatório de impacto ambiental (EIA/RIMA), além 
de audiências públicas, consulta prévia e informada 
às populações tradicionais circundantes e prévia 
aprovação do Congresso Nacional.
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TJRJ anuncia implantação do 
sistema Juízo 100% Digital
Sessões e audiências serão feitas por videoconferência e terão valor jurídico igual as realizadas presencialmente

O Tribunal de Justiça do 
Estado do Rio de Janeiro 
( TJRJ) implantou o Juízo 
100% Digital para execução 
de atos processuais exclusi-
vamente por meio eletrônico. 
O anúncio foi feito ontem 
pelo presidente do tribunal, 
desembargador Claudio de 
Mello Tavares. Trata-se da 
primeira corte brasileira a 
adotar a medida que, inicial-
mente, abrangerá 13 unida-
des jurisdicionais do estado. 

De acordo com o TJRJ, 
nas varas onde o Juízo 100% 
Digital for implantado, as 
audiências e sessões serão 
feitas por videoconferência, 
com valor jurídico igual ao 
dos atos processuais reali-
zados presencialmente. As 
audiências de mediação e 
conciliação também po-
derão ser realizadas pela 
internet. Todos os atos pro-
cessuais ocorrerão por meio 
eletrônico, inclusive citação, 
notificação e intimação de 
partes determinadas pelo 
magistrado. 

Para que um processo tra-
mite pelo Juízo 100% Digital, 
todas as partes envolvidas 
precisam concordar. Cada 

parte e seu advogado deverão 
fornecer, ao ajuizar a ação, 
e-mail e número do telefone 
celular à secretaria da uni-
dade judiciária. As partes 
poderão desistir da trami-
tação totalmente digital até 

o momento da contestação. 
Nesse caso, o processo voltará 
imediatamente ao acervo de 
ações da mesma vara que não 
correm no Juízo 100% Digital. 

Processos que exijam a in-
corporação de documentos 

físicos aos autos, no entanto, 
não poderão tramitar pelo 
Juízo 100% Digital, informou 
o TJRJ. Os atos processuais 
que forem prejudicados por 
problemas técnicos poderão 
ser repetidos, por determina-

ção do juiz, desde que fique 
justificado o impedimento da 
participação de advogados 
ou testemunhas devido a 
uma queda do sinal de inter-
net, por exemplo.  

O atendimento exclusivo 
a advogados continuará a 
ser prestado por magistra-
dos e servidores das varas 
com o Juízo 100% Digital 
durante o horário reservado 
ao atendimento ao público. 
Para ser atendido pelo  ma-
gistrado, o advogado deverá 
informar o juízo, que terá 48 
horas para responder. A or-
dem de solicitação, os casos 
urgentes e as preferências 
legais continuam sendo 
critérios para definir quem 
será atendido primeiro.

Projeto piloto - As unida-
des escolhidas para desen-
volver o projeto piloto são 
as seguintes: Juízos da 1ª, 
8ª, 10ª e 14ª Varas de Fazen-
da Pública da capital; Juízos 
da 4ª, 19ª, 23ª, 24ª, 31ª e 50ª 
Vara Cíveis da capital; Juízo 
da 1ª Vara Cível do Foro Re-
gional da Região Oceânica 
de Niterói; Juízo da 2ª Vara 
Cível de Maricá e Juízo da 1ª 

Vara Cível de Campos dos 
Goytacazes. 

O TJRJ e o Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) 
avaliarão o sucesso da ex-
periência, as eventuais ne-
cessidades de melhoria e a 
possibilidade de expansão 
do Juízo 100% Digital para 
outros órgãos julgadores, 
que poderão aderir volunta-
riamente ao projeto.  

A implementação do Juízo 
100% Digital pelos tribunais 
brasileiros foi aprovada em 
6 de outubro, pelo CNJ, na 
Resolução CNJ 345. O Juízo 
100% Digital é um dos proje-
tos prioritários do presidente 
do CNJ e do Supremo Tribu-
nal Federal (STF), Luiz Fux, 
que estabeleceu o incentivo 
à Justiça Digital como um dos 
cinco eixos da gestão.

Inicialmente, 
13 unidades 
jurisdicionais do 
estado usarão 
o sistema Juízo 
100% Digital

Divulgação/TJ RJ

Tribunal de Justiça do Estado do Rio de Janeiro tornou-se ontem a primeira corte brasileira a adotar medida

Diversas autoridades participaram ontem do lançamento do plano de ação para as eleições municipais de 2020

TSE defende mais mulheres na política

O combate a notícias falsas e 
candidaturas laranjas, a segu-
rança nas eleições e a maior 
participação de mulheres na 
política estão no Plano de Ação 
para as Eleições 2020, apresen-
tado ontem em Brasília. A apre-
sentação do plano contou com 
a presença do presidente do 
Tribunal Superior Eleitoral, mi-
nistro Luís Roberto Barroso, o 
ministro da Justiça e Segurança 
Pública, André Mendonça e o 
diretor-geral da Polícia Federal 
(PF), Rolando Alexandre. 

Na ocasião, o presidente do 
TSE defendeu o aumento da 
participação das mulheres na 
política. Segundo ele, o Brasil 
tem “irrisórios” 15% de partici-
pação feminina no Congresso 
Nacional o que coloca o país 
numa posição desfavorável, 
na comparação com outros 

países. Barroso citou duas ra-
zões para a defesa: “A primeira 
é por uma questão de justiça 
de gênero. Se existe 50% de 
mulheres na sociedade - até 
um pouco mais de 50% -, é 
natural que exista uma repre-
sentação mais significativa. E 
em segundo lugar porque há 
um conjunto de atributos e de 
qualificações tipicamente fe-
mininas que efetivamente con-
tribuem para o aprimoramento 
da vida pública”, afirmou.

Na avaliação de Barroso, 
mais mulheres na política 
seria bom para o país e para 
o interesse público. “Eu gosto 
sempre de lembrar que os paí-
ses que tiveram melhores re-
sultados no enfrentamento da 
pandemia, por acaso ou não, 
eram liderados por mulheres: 
a Nova Zelândia, a Alemanha 

e a Dinamarca. Portanto, mais 
mulheres na politica é uma 
ideia de avanço civilizatório”, 
completou.

Fake News - O combate às 
noticiais falsas contará com o 
apoio da PF, que adquiriu um 
software para percorrer o cami-
nho das fakes news. Segundo 
Barroso, a Justiça Eleitoral 
tem procurado conscientizar a 
sociedade. Além disso, ele des-
tacou que a Corte tem parceria 
com redes sociais e com che-
cadores de notícias para evitar 
a circulação de notícias falsas.

“Queremos aprimorar a 
democracia brasileira e não 
permitir que ela se deteriore 
por grupos minoritários, ir-
relevantes, mas que têm um 
grande poder de estrago, que 
são essas milícias digitais, 

que disseminam a falsidade 
e a mentira e, ainda quando 
não se tem uma comprovação 
empírica de que isso mude 
o resultado das eleições, isso 
degrada a qualidade do debate 
público”, criticou o presidente 
do TSE.

Luís Roberto Barroso acres-
centou que a liberdade de 
expressão permite a circula-
ção de todas opiniões “até as 
mais absurdas”. “A verdade 
não tem dono, mas a mentira 
deliberada tem dono, sobre-
tudo quando ela é articulada e 
hierarquizadamente difundida 
por mercenários que são pagos 
para isso. Nós estamos atrás 
deles”, garantiu o ministro.

Candidaturas laranja – As 
candidaturas laranja também 
estão na mira da Justiça Elei-
toral. Uma das evidências mais 

típicas desse tipo de crime é 
a incompatibilidade entre os 
recursos recebidos e quanti-
dade de votos obtidos. Para 
combater a fraude, a PF já está 
atuando no cruzamento de 
dados para abrir investigação 
contra os suspeitos.

Drones – Durante a apresen-
tação do plano, o diretor-geral 
da PF informou que mais 
de 100 drones (aeronaves 
controladas remotamente) 
vão atuar para inibir crimes 
eleitorais, como boca de urna, 
compra de votos e transporte 
ilegal de eleitores.

Os equipamentos, adqui-
ridos por cerca de R$ 200 mil 
cada, serão distribuídos por 
sessões de municípios brasilei-
ros que, historicamente, apre-
sentam problemas. Os drones 

não ficarão no campo de visão 
das pessoas, já que têm capa-
cidade de alcance para obter 
imagens de centímetros a mais 
de 6 quilômetros de distância 
do objeto filmado. 

Segundo o presidente 
do TSE, além da segurança 
sanitár ia  do pleito,  para 
impedir que a pandemia se 
espalhe em razão da votação, 
outra grande preocupação 
da Justiça Eleitoral é garantir 
eleições “livres, limpas e se-
guras”. “É preciso combater a 
criminalidade eleitoral, tan-
to a criminalidade conven-
cional - que é essa da compra 
de votos, que é essa que de-
grada a democracia - como a 
criminalidade de transporte 
ilegal, boca de urna e outros 
atos ilícitos praticados no 
dia das eleições.

Pecuarista teria assassinado a cunhada e o pai dela em 1997, no Pará

STF derruba decisão que 
soltava acusado de homicídio

A Segunda Turma do Supremo 
Tribunal Federal (STF) derru-
bou ontem mais uma decisão 
individual proferida pelo mi-
nistro Marco Aurélio. Desta 
vez, o colegiado não referen-
dou a soltura de um acusado 
por homicídio qualificado. 
Com a decisão, o investigado 
voltará a cumprir prisão pre-
ventiva até o julgamento. 

A turma julgou o mérito de 
um habeas corpus concedido 
por Marco Aurélio em março 
do ano passado. O ministro 
entendeu que houve excesso 
de prazo legal da prisão. 

O caso envolve um pecuaris-
ta acusado de matar a cunhada 
e o pai dela com ajuda de mais 
cinco pessoas. De acordo com o 
processo, a disputa pela herança 
de uma fazenda seria o motivo 
do crime, que ocorreu em Novo 
Progresso, no Pará, em 1997.

Ao abrir a divergência em 
relação ao voto de Marco Au-
rélio, o ministro Alexandre de 
Moraes entendeu que o acu-
sado não pode permanecer em 
liberdade devido à gravidade 
do crime. Além disso, Moraes 
ressaltou que o acusado ficou 
19 anos foragido.

“Ninguém que é acusado 
de duplo homicídio em um 
município pequeno como 
esse, não sabe que está sendo 
acusado da prática do crime. 
Além disso, se evadiu por quase 
19 anos”, afirmou Moraes. 

O voto pela prisão foi acom-
panhado pelos ministros Luís 
Roberto Barroso e Dias Toffoli 
e a ministra Rosa Weber. 

A defesa alegou no proces-
so que o acusado nunca foi 
intimado sobre a acusação de 
homicídio e que não há moti-
vos atuais para a manutenção 
da prisão.

O governo federal reduziu os 
impostos sobre equipamentos 
para jogos eletrônicos. As alí-
quotas do Imposto sobre Pro-
dutos Industrializados (IPI) 
sobre consoles e máquinas de 
jogos de vídeo, partes e aces-

sórios que variavam de 16% 
a 40%, foram reduzidas para 
6% a 30%. O decreto, assinado 
pelo presidente Jair Bolsonaro, 
foi publicado ontem no Diário 
Oficial da União.

A medida foi anunciada 

anteontem por Bolsonaro. 
Essa é a segunda redução 
que o presidente faz sobre 
esses produtos, em agosto, 
as alíquotas já haviam sido 
reduzidas. Na ocasião, as ta-
xas variavam de 20% a 50%.

Governo reduz impostos sobre videogames
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Eliminado pelos paranaenses em 2019, Rubro-Negro busca avançar de fase

Copa do Brasil: Fla busca 
revanche contra o Athletico

Há um ano atrás, 
F l a m e n g o  e 
Athletico dispu-
taram uma vaga 
nas semifinais da 
Copa do Brasil, 

e o Furacão se deu melhor e 
eliminou a equipe carioca em 
pleno Maracanã. Nesta quar-
ta-feira, as duas equipes se 
enfrentam mais uma vez pelo 
mata-mata nacional, desta vez 
pelas oitavas de final. O con-
fronto de ida será na Arena da 
Baixada, às 21h30.

Em 2019, os dois rubro-ne-
gros seguiram para conquis-
tar os dois maiores títulos do 
país. O Athletico foi campeão 
da Copa do Brasil e o Flamen-
go do Campeonato Brasileiro. 
Os dois iniciaram a tempora-
da 2020 disputando a Super-
copa do Brasil, em fevereiro, 
e, desta vez, o Flamengo foi 
o vencedor, com um convin-

cente 3 a 0, em Brasília.
A partida desta quarta será 

a de estreia para os rivais nesta 
edição da Copa, já que ambos 
estão disputando a Liberta-
dores. O momento das duas 
equipes, entretanto, é bem 
diferente. O Flamengo está 
embalado no Brasileiro e na 
Libertadores, e não perde há 
onze jogos.

Já o Furacão enfrenta um 
jejum de oito jogos sem vitória 
e está na zona do rebaixamen-
to do Brasileirão. Na Liberta, 
avançou em segundo no seu 
grupo, mas continua vivo.

O Flamengo tem quatro des-
falques por lesão, Rodrigo Caio, 
Gabigol, Arrascaeta e Diego 
Ribas estão vetados, e algumas 
dúvidas que o técnico Dome só 
decidirá no dia do jogo.

Já no Athletico, o meia Jorgi-
nho e o atacante Renato Kayzer 
estão fora da partida.

Marcelo Cortes / Flamengo

Fora do último jogo do Fla, Bruno Henrique estará em campo nesta quarta-feira

Vasco quer evolução 
contra o Caracas

O Vasco em-
p l a c o u  u m a 
série negativa 
no Brasileiro. 
No entanto, os 
cruzmaltinos 

terão a chance de buscar a 
recuperação nesta quarta, 
às 21h30, contra o Caracas-
VEN, em São Januário, pela 
Copa Sul-Americana.

Os cruz-maltinos vão a 
campo tendo que acabar 
com a sequência de nove 
jogos sem vencer e fazer boa 
vantagem visando o duelo 
da volta.

A Sul-Americana é vista 
pelo Vasco como a principal 
chance de título da tem-
porada. O meia Carlinhos 
afirmou que a equipe está 
preparada para o duelo.

“É uma competição mui-
to importante. Será o nosso 
próximo jogo, então o foco 
está total numa boa atuação 
em São Januário. Estamos 
tendo uma semana cheia 
de treinamentos e temos 
aproveitado para nos pre-
parar bastante mentalmente 
e fisicamente. Vamos dar 
o nosso melhor para fazer 
um grande jogo e seguir na 
competição.”, disse.

Para esta partida, Sá Pin-
to não deu indícios sobre a 
escalação. Martín Benítez e 
Germán Cano, em recupe-
ração de problemas físicos, 
são dúvidas. Quem deve 
começar entre os titulares é 
o recém-chegado Leonardo 
Gil, que foi bem contra o 
Corinthians.

Reforços chegam em 
General Severiano

O  B o t a f o g o 
está próximo 
do Z-4 do Bra-
sileiro. A di-
ficuldade na 
primeira divi-

são fez com que a diretoria 
se movimentasse em busca 
de reforços.

Os alvinegros trouxeram 
o meia Éber Bessa, o volante 
José Welison e o atacante 
Kelvin. O clube carioca ain-
da está perto de confirmar 
o atacante colombiano Ivan 
Angulo, que pertence ao Pal-
meiras, mas que atualmente 
está no Cruzeiro.

O técnico Bruno Laza-
roni comentou a chegada 
de novos jogadores para 

reforçar o elenco para a se-
quência da temporada.

“Eles vêm com caracte-
rística diferente. A pandemia 
prejudicou um pouco, atleta 
vem de outro centro, sem 
jogar regularmente. Dentro 
da sequência que estamos 
tendo, estamos procurando 
colocar em forma e inserin-
do no trabalho e nos jogos. 
Não é situação fácil, porque 
no momento que vivemos 
precisamos de resultado a 
curto prazo, no futebol não é 
dessa maneira, nem sempre 
o torcedor vai ter paciência. 
É passar confiança que a 
equipe melhorando coleti-
vamente o lado individual 
vai aparecer”, disse.

Fluminense teme perder Odair 

O Fluminense 
colecionou fra-
cassos na tem-
porada 2020, 
mas parece fi-
nalmente ter en-

contrado um modelo de jogo e 
está embalado. Sem perder há 
sete partidas, o Tricolor está no 
G4 do Campeonato Brasileiro.

Odair Hellmann assumiu a 
equipe este ano e seu trabalho 
chegou a ser bastante questio-
nado. O início do Brasileiro foi 
irregular, mas depois do revés 
para o Atlético-GO no ma-
ta-mata nacional, o time não 
perdeu mais. Entretanto, a boa 
campanha despertou o interes-
se de clubes de fora do Brasil 

pelo trabalho do treinador.
Ao sondar Jorge Sampaoli, 

o Al Nassr, da Arábia Saudita, 
se deparou com uma multa 
rescisória de 2,5 milhões de eu-
ros, valor que não está disposto 
a pagar. Suas outras opções 
são Odair e Rogério Ceni, e já 
foi feita uma sondagem pelo 
treinador tricolor.

Dedicado apenas ao Brasi-
leirão, o Time das Laranjeiras 
fechará o primeiro turno com 
a melhor campanha em cinco 
anos. Desde 2015, quando 
somou 33 pontos nas 19 pri-
meiras rodadas, o Tricolor não 
alcançava os 29 pontos que 
tem agora. Se vencer a próxima 
rodada, somará 32.

Preocupação se dá por conta de sondagens do futebol árabe pelo treinador


